

DECLARATION DU PREMIER MINISTRE D'ISRAEL, M. LEVI ESEKOL, A LA VEILLE DE L'ARRIVEE
DU PAPE PAUL VI . J rusalem, le 4 Janvier 1964

Nous recevrons demain dans notre pays le Pape Paul VI, personnalit  des plus  minentes de notre  poque, occupant dans le monde une position qui n'a point de semblable, et qui vient en p lerinage aux lieux Saints du Christianisme.

C'est l , pour le monde chr tien, un  v nement spirituel sans pr c dent. L'opinion publique mondiale accorde une importance toute particuli re   cette visite, et se passionne pour ce voyage   la signification historique extraordinaire.

Le peuple d'Isra l respectera la volont  du Pape sur le caract re de cette visite et sa nature, et le Gouvernement fait tout ce qu'il est en son pouvoir afin de permettre   l'illustre p lerin d'atteindre son objectif spirituel, tout en veillant au respect de la proc dure qui s'y attache.

Le Pape est le chef de l'Eglise Catholique et le p re spirituel de centaines de millions de fid les dont des dizaines de milliers sont citoyens de l'Etat d'Isra l. Nous recevrons donc le Souverain Pontife avec tous les honneurs d s   son rang  minent et   sa personne.

En l'accueillant   l'entr e de notre pays, nous avons pleine conscience du souci qu'il manifeste pour la sauvegarde de la paix dans le monde et des efforts qu'il d ploie   cette fin.

La vision proph tique de la paix dans le monde, que les proph tes d'Isra l ont exprim e sur ce sol il y a plusieurs milliers d'ann es, anime toujours notre peuple de retour dans sa patrie. De nos jours, l'aspiration   la paix a pris un caract re universel qu'elle n'avait jamais eu auparavant.

Puisse la visite du Pape contribuer au renforcement des aspirations pacifiques dans notre r gion et dans le monde entier.